

SCHIESSEN

Michaela Gerl Ortsmeisterin

35 Teilnehmer aus drei Vereinen bei Wettbewerb mit Luftgewehr

Pöcking – Die drei Pöckinger Schützenvereine SG „Stamm“ Pöcking, SG Wildschützen Pöcking und SG Seeschützen Maising haben sich bei der Luftgewehr-Ortsmeisterschaft gemessen. Ausrichter war die SG „Stamm“ Pöcking. Da die Ortsjugend ihre Meisterschaft bereits vor Wochen ausgetragen hatte, ermittelten an diesem Samstag die Schützenklasse, die Seniorenklasse und die Seniorenklasse Auflage ihre Meister.

35 Teilnehmer versammelten sich am Stand und lieferen sich einen spannenden Kampf um die höchste Ringzahl beziehungsweise das

beste Blattl. Die Bedingungen: 20 Schuss auf schwarze Schießscheibe.

Ortsmeister der jeweiligen Klasse wurde der Schütze mit der höchsten Ringzahl. Preise gab es auf eine dritte schwarze, entsprechend gekennzeichnete Schießscheibe. Dabei zählte nur der beste Tiefschuss (Blattl). Die ersten drei der jeweiligen Klassen sowie der Schütze mit dem besten Blattl erhielten je eine Urkunde, die Ortsmeister der drei Klassen zusätzlich noch je einen Wanderpokal. Die Preise bestanden überwiegend aus Fleisch- und Wurstspezialitäten auf runden Brotzeitbrettln. Jeder Teilnehmer er-

hielt einen entsprechenden Preis.

mm

Die Ortsmeister und Blattlschützen

Ortsmeister Schützenklasse: Michaela Gerl, Wildschützen Pöcking, 198,8 Ringe

Ortsmeister Senioren: Gerd Klein, „Stamm“ Pöcking, 166,5 Ringe

Senioren Auflage Damen: Maria Gröger, Seeschützen Maising, 200,6 Ringe

Ortsmeister Seniorenklasse Auflage: Gregor Trummer, Seeschützen Maising, 206,7 Ringe

Bestes Blattl Schützenklasse: Leonhard Stumpenhausen, Wildschützen Pöcking, 23,5 Teiler

Bestes Blattl Senioren Auflage: Reiner Mengis, „Stamm“ Pöcking, 15,2 Teiler



Die treffsichersten Schützen in Pöcking (v.l.): Leonhard Stumpenhausen, Georg Trummer, Michaela Gerl, Maria Gröger und Reiner Mengis mit Alexander Wehnelt, 1. Schützenmeister der SG „Stamm“ Pöcking.

FOTO: FKN